



En congruencia con los objetivos estratégicos del IMCP, la Vicepresidencia de Asuntos Internacionales prepara este boletín informativo "Noticias Internacionales", con el objetivo primordial de mantener informado al lector de las noticias que se presentan en esta materia día a día.

Directorio

C.P.C. Luis González Ortega
Presidente del Comité Ejecutivo Nacional 2013-2014

C.P.C. Leobardo Brizuela Arce
Vicepresidente General

C.P.C. Gabriel Llamas Monjardín
Vicepresidente de Asuntos Internacionales

Nota aclaratoria

Las noticias internacionales no reflejan necesariamente la opinión del IMCP, de la Vicepresidencia de Asuntos Internacionales y/o de alguno de sus integrantes.

La responsabilidad corresponde, exclusivamente, a la fuente y/o el autor del artículo o comentario en particular.

NOTICIAS INTERNACIONALES

Del eNews agosto 2013 del IPSASB

Esta edición contiene puntos destacados de la junta del IPSASB, realizada en junio 17-20, 2013 en Toronto.

1. Informando sobre la sostenibilidad a largo plazo de las finanzas de una entidad
2. Debate y Análisis del Estado Financiero
3. Relación entre el Marco Conceptual del IPSASB y el Marco Conceptual y Desarrollo del Prefacio al Marco Conceptual del IASB

1. Informando sobre la sostenibilidad a largo plazo de las finanzas de una entidad

Esta versión refleja la dirección de la junta de marzo 2013 que indicaba que la capacidad y la vulnerabilidad son aspectos de cada una de las tres dimensiones de la sostenibilidad fiscal a largo plazo: servicio, ingreso y deuda. El IPSASB solicitó incluir la definición del término "suposiciones de la política actual" y realizar algunas otras leves modificaciones. El IPSASB aprobó la RPG 1 para emisión como pronunciamiento final; fue publicada en julio 24.

https://www.ifac.org/sites/default/files/publications/files/RPG%201%20Long-term%20Sustainability%20of%20Public%20Finances%20DRAFT%20July%202016,%202013_0.pdf

2. Debate y Análisis del Estado Financiero

La RPG proporciona orientación a las entidades del sector público para la preparación y presentación de debate y análisis de estados financieros, la cual permitirá a los usuarios entender la situación financiera y desempeño financiero descrito por el Estado Financiero con Propósito General.



En congruencia con los objetivos estratégicos del IMCP, la Vicepresidencia de Asuntos Internacionales prepara este boletín informativo "Noticias Internacionales", con el objetivo primordial de mantener informado al lector de las noticias que se presentan en esta materia día a día.

Directorio

C.P.C. Luis González Ortega
Presidente del Comité Ejecutivo Nacional 2013-2014

C.P.C. Leobardo Brizuela Arce
Vicepresidente General

C.P.C. Gabriel Llamas Monjardín
Vicepresidente de Asuntos Internacionales

Nota aclaratoria

Las noticias internacionales no reflejan necesariamente la opinión del IMCP, de la Vicepresidencia de Asuntos Internacionales y/o de alguno de sus integrantes.

La responsabilidad corresponde, exclusivamente, a la fuente y/o el autor del artículo o comentario en particular.

NOTICIAS INTERNACIONALES

La RPG recomienda que el debate y análisis del estado financiero incluya:

- Un resumen de las operaciones de la entidad y el entorno en el que opera;
- Información sobre los objetivos y estrategias de la entidad relacionados con los estados financieros;
- Un análisis de los estados financieros de la entidad, incluyendo tendencias y cambios significativos; y
- Una descripción de los riesgos e incertidumbres principales de la entidad, relacionados con los estados financieros; una explicación de los cambios en dichos riesgos e incertidumbres desde la última fecha de informe; y sus estrategias para abarcar y mitigar dichos riesgos e incertidumbres.

El IPSASB aprobó la RPG 2 para emisión como pronunciamiento final; fue publicada en julio 26.

<https://www.ifac.org/sites/default/files/publications/files/RPG%20%20Financ%20Statement%20Discussion%20and%20Analysis%20July%202016,%20013%20DRAFT.pdf>

3. Relación entre el Marco Conceptual del IPSASB y el Marco Conceptual y Desarrollo del Prefacio al Marco Conceptual del IASB

El IPSASB ratificó que el Marco Conceptual es un proyecto fundamental para el sector público y no una interpretación del Marco actual o en evolución del IASB ni un proyecto de convergencia de Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF).

El IPSASB acordó igualmente que la razón por la que el Marco del IPSASB difiera del Marco del IASB debe ser comunicada claramente. Como parte de esta comunicación, el IPSASB acordó publicar El Prefacio al Marco Conceptual para Estados Financieros con Propósito General de Entidades del Sector Público como una vista previa del Consejo, en julio de 2013.

<http://www.ifac.org/sites/default/files/publications/files/Preliminary%20Board%20View%20Preface%20to%20Conceptual%20Framework%20July%202013,%202013.pdf>